

Communiqué de presse

07 avril 2023



En savoir + ?

Retrouvez l'ensemble des
communiqués du SIPA en
clicquant [ici](#).



Suivez l'actualité du SIPA

www.sipalby.fr



Le projet d'écriture intergénérationnel se conclut par une émouvante rencontre entre les résidents de l'Ehpad et les écoliers de Gruffy

Jeudi 6 avril, afin de clôturer le projet d'écriture intergénérationnel sur le thème de l'Arbre (mené dans le cadre des Pratiques Artistiques de Solidarité Sociale du SIPA), l'ensemble des élèves de la classe de Valérie Claude ont pris le chemin de l'Ehpad Pierre Paillet à Gruffy afin de partager un nouvel atelier avec Élisabeth Duisit, animatrice et art-thérapeute. Par le biais de la poésie, cette rencontre participative et riche en échanges a illustré une nouvelle fois l'importance des liens intergénérationnels dans lesquels chaque génération a quelque chose à offrir à l'autre.

Accueillis par Aurélie Roger, animatrice à l'Ehpad, ainsi que par le personnel présent pour organiser cet après-midi, Valérie Claude et ses élèves se sont assis en cercle aux côtés d'une dizaine de résidents. Tous ont déjà eu le plaisir de participer à deux ateliers d'écriture, à l'école et à l'Ehpad. Pour cet ultime volet du projet, c'est ensemble qu'écoliers et personnes âgées ont partagé un temps de rencontre et de créativité autour de l'écriture poétique sur le thème de l'Arbre.

Pour introduire la séance, Élisabeth a proposé la lecture du poème " L'arbre m'a dit ", avant d'inviter les participants volontaires à livrer tous les mots qui leur faisaient penser au thème. C'est ensuite par groupe, réunissant un résident et quelques élèves, que les poètes d'un jour se sont livrés à l'écriture d'un texte commençant par " L'arbre m'a dit...". Tour à tour, les enfants ont lu les poésies réalisées par leur groupe.





Afin de clôturer l'atelier, Élisabeth a offert la lecture de toutes les productions, donnant l'illusion d'un seul et même poème.

Enfin, les enfants ont fait la surprise d'offrir à chaque résident un magnifique recueil illustré, contenant toutes les poésies rédigées lors des précédents ateliers, et qu'ils ont fabriqué avec leur institutrice. A leur tour, les résidents ont remis à la classe un tableau réalisé par leur soin : la peinture d'un arbre portant au bout des branches les empreintes de chacune des personnes âgées.

Cette activité en commun fut riche en sourires. L'énergie communicative des écoliers a apporté beaucoup de joie aux seniors et les enfants se sont rapidement adaptés au contact des aînés.



La sculpture de "l'Arbre poétique" sera exposée au Pôle à l'occasion de la [Fête des Arts et de la Nature](#) qui se déroulera le samedi 6 mai prochain.

**haute
savoie**
le Département

Le projet PASS reçoit le soutien du Conseil Départemental de la Haute-Savoie via la Conférence des Financeurs de la Prévention de la Perte d'Autonomie.



Au centre de la salle, trônait "l'Arbre poétique", la sculpture végétale imaginée par Aurélie et Valérie qui vient matérialiser et magnifier le résultat des précédents ateliers d'écriture avec Elisabeth.